



Medienmitteilung

Medienmitteilung vom 2. September 2024

Ersatzwahl von einem teilsamtlichen Mitglied des Bezirksgerichts Hinwil

Die Mitte Bubikon-Wolfhausen empfiehlt Fabio Wüst zur Wahl als Bezirksrichter in Hinwil

Die Mitte Bubikon-Wolfhausen freut sich, Fabio Wüst als Kandidaten für das Bezirksgericht Hinwil zu empfehlen. Fabio Wüst, Mitglied unserer Partei, ist ein junger und zugleich äusserst kompetenter Jurist, auf den wir besonders stolz sind. Wir sind überzeugt, dass er die richtige Wahl ist, um das Bezirksgericht Hinwil zu verstärken.

Am Sonntag, den 22. September 2024, haben die Stimmberechtigten im Bezirk Hinwil die Möglichkeit, Fabio Wüst zum Bezirksrichter zu wählen. Mit seinem breiten juristischen Fachwissen und seiner jahrelangen praktischen Erfahrung im Justizwesen bringt Fabio Wüst alle notwendigen Qualifikationen mit, um diese verantwortungsvolle Aufgabe zu übernehmen. Seine berufliche Laufbahn als Gerichtsschreiber am Obergericht des Kantons Zürich, als Ersatzrichter am Bezirksgericht Hinwil sowie als Rechtsanwalt zeugt von seiner umfassenden Expertise und seinem tiefen Verständnis für die Herausforderungen, die in der Rechtsprechung auf ihn warten.

Fabio Wüst ist nicht nur juristisch hervorragend qualifiziert, sondern auch fest in unserer Region verwurzelt. Als gebürtiger Grünler liegt ihm das Zürcher Oberland und seine Bevölkerung besonders am Herzen. Sein Engagement für eine Justiz, die den Menschen dient und als lebensnah erlebt wird, ist bemerkenswert. Er versteht es, juristisches Know-how mit einem Gespür für die menschlichen Aspekte von Konfliktsituationen zu verbinden.

In seinen beruflichen und gesellschaftlichen Tätigkeiten zeigt Fabio Wüst stets ein hohes Engagement. Er ist Mitglied der Bezirkskirchenpflege Hinwil, der Synode der Evangelisch-reformierten Landeskirche des Kantons Zürich und engagiert sich aktiv in verschiedenen Vereinen. Zudem liegt ihm das schweizerische Milizsystem besonders am Herzen, da es den Wissenstransfer zwischen privaten und staatlichen Funktionsträgern fördert und die Gesellschaft vor Gleichgültigkeit schützt.

Die Mitte Bubikon-Wolfhausen ist überzeugt, dass Fabio Wüst seine Fähigkeiten und sein Engagement als Bezirksrichter erfolgreich einbringen wird. Seine fundierten juristischen Kenntnisse, kombiniert mit seiner starken Verwurzelung in unserer Region und seinem Engagement für das Gemeinwohl, machen ihn zur idealen Besetzung für dieses wichtige Amt.

Fazit: Die Mitte Bubikon-Wolfhausen empfiehlt den Stimmberechtigten im Bezirk Hinwil, am 22. September 2024 für Fabio Wüst als Bezirksrichter zu stimmen. Mit ihm wählen Sie einen kompetenten, engagierten und zukunftsorientierten Richter, der die Interessen der Bevölkerung, des Bezirks Hinwil, hervorragend vertreten wird.

Für weitere Informationen oder Rückfragen steht Ihnen zur Verfügung:
Emanuel Armbruster
079 471 77 74 / praesident@bubikon-wolfhausen.die-mitte.ch

2. September 2024 / Die Mitte Bubikon-Wolfhausen

Emanuel Armbruster · Ober Rennweg 2 · 8633 Wolfhausen · 079 471 77 74

praesident@bubikon-wolfhausen.die-mitte.ch

bubikon-wolfhausen.die-mitte.ch / www.facebook.com/DieMitteBW

Postcheckkonto 80-49933-2 · IBAN: CH92 0900 0000 8004 9933 2